

MEHR URNER HOCHSCHULABSOLVENTEN – DANK DER KANTONALEN MITTELSCHULE URI



Die Schülerschaft an der Kantonalen Mittelschule Uri kommt aus dem ganzen Kanton zusammen. Altdorf, Bürglen und Schattdorf stellen dabei die meisten Schülerinnen und Schüler.



Im Schwerpunktfach «Wirtschaft und Recht» gründen die Studierenden der KMSU jeweils eine eigene Firma. Sie nehmen damit am Wettbewerb Young Enterprise Switzerland (YES) teil.

DAS SPRUNGBRETT ZU UNIVERSITÄTEN UND FACHHOCHSCHULEN

Die Kantonale Mittelschule Uri (KMSU) schafft die Voraussetzung für ein Studium an Universitäten, Fachhochschulen oder der ETH. Sie setzt sich mit neuen Angeboten für eine attraktive Mittelschulbildung ein. Für die jungen Urnerinnen und Urner bildet die Matura das Tor zu Wissenschaft und Forschung. Die Laufbahnen, die am «Kollegi» beginnen, sind auch wichtig für die Urner Wirtschaft: Sie ist angewiesen auf gut ausgebildeten Nachwuchs für alle Branchen. Ärzte, Ingenieurinnen, Juristen und wissenschaftliche Mitarbeitende werden in Uri gebraucht. Zwar finden nicht alle ehemaligen Gymi-Absolventen nach ihrer Hochschulbildung wieder zurück nach Uri. Viele tragen ausserkantonale oder im Ausland zu Entwicklung und Wachstum bei. Über ihre Netzwerke – etwa über die Laufbahn-Plattform der KMSU oder das Botschafternetz Uri – bleiben sie mit unserem Kanton in Verbindung.

Schülerzahlen



Entwicklung der Zahl der Schülerinnen und Schüler an der Kantonalen Mittelschule Uri (Bildungs- und Beratungsstatistik für den Kanton Uri 2017/2018).

→ www.kmsu.ch

→ www.laufbahn-kmsu.ch



1906 wurde das Kollegium Karl Borromäus gegründet. **14** Lehrer, die Hälfte davon weltliche, unterrichten im ersten Jahr bereits **131** Schüler, davon **74** aus Uri.



337 Schülerinnen und Schüler besuchten im vergangenen Schuljahr das «Kollegi». Die höchsten Schülerzahlen der vergangenen **40** Jahre wurden **2001/2002** mit **601** Lernenden erreicht.



48 «Kollegi»-Absolventinnen und -Absolventen konnten im Juni **2018** ihr Maturazeugnis entgegennehmen. In den letzten **40** Jahren waren es insgesamt **2308** Urnerinnen und Urner.



14,2% betrug die Maturitätsquote **2016** in Uri (Jugendliche bis **25** Jahre mit gymnasialer Matura). Im gesamtschweizerischen Durchschnitt lag sie derweil bei **20,2%**.